



令和2年1月6日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
おぐら保育園

## 新年あけましておめでとうございます。



2020年がスタートし、卒園まで3ヶ月。1年があつという間にすぎ、さみしく感じます。「ランドセルかった♪」と子ども同士で楽しそうに話している姿が見られ、小学生になるという期待をもち楽しみにしています。今年も昨年に引き続き子どもたちがいろいろな経験が出来るように、また健康で楽しい園生活を送れるように保育に励んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

### 鏡もちづくり

今年もち米から機械でおもちになる様子を観察しながら手作りの杵と臼でもちつきを体験しました。「よいしょー」という掛け声と共に力強く杵をを振り下ろしていました。



「いいにおいがする」と興味津々の子どもたち。出来上がるのを楽しみにしていました。

いよいよ鏡もちづくり！手にくっついたり、水をつけすぎてベトベトになってしまったりして苦戦している子どもたちでしたが慣れてくるときれいな丸ができ始め、カップにセットすると可愛い鏡もちができ、笑顔がたくさん見られました。



### 成長発表会

発表会では、初めて合奏に挑戦するため、いろいろな楽器に触れ子どもたちがどの楽器をやりたいか決めました。「ミッキーマウスマーチ」の曲に決まるとパートごとに自主練習し、みんなで合わせて演奏する貴重な経験ができました。劇では、初めて知のお話でしたが何度も読んでいくうちに「このやぐがいい」「これだったらいいよはこんなかな」など子どもたちからたくさんの声が聞けました。セリフを覚えるのが大変で短い時間の中でも台本を持って帰る子が多く頑張っている姿、とても感動しました。本番が一番上手でした。さすが年長さん！！

### 秋フェスタ

小倉小学校で行われた秋フェスタに参加しました。朝から子どもたちは何をするのかとても楽しみにしていました。

1年生と手を繋ぎお店屋さんごっこを回り、メダルづくりやさかなつり、手作りけん玉のコーナーがあり、時間いっぱい楽しんでいました。

次回は2月13日に小倉小学校に行きます。校舎を1年生が案内してくれるようで、楽しみにしている子どもたちです。

### クリスマスバイキング

楽しみにしていたバイキングの日。配膳台に準備すると興奮気味に「リースのかたち」と大喜び。何度もおかわりをしていました。サンタさんのナブキンが可愛くて持って帰る為にこぼさずきれいに食べていました。おやつのケーキではクリームをたっぷりぬってくだものもたくさんので嬉しそうに食べていました。おかわりもあり、何度も盛り付けを楽しんでいました。



### お知らせ

・25日(土)クラス懇談会を予定しています。時間・場所などは後日詳細をお知らせいたします。

